

A cargo de Amaury M. Valdivia Fernández

¡Grande, Vidal!



El camagüeyano Maikel Vidal ha protagonizado un desarrollo notable en los últimos años. El nivel de sus registros lo perfila ya como un atleta de primer

ejorando en tres centímetros su marca histórica y superando en el camino a uno de sus compañeros de equipo, este jueves, el camagüeyano Maikel Vidal se convirtió en el campeón mundial de los saltadores de longitud, categoría cadete, cuya lid del orbe transcurre desde el miércoles en la capital de Kenia.

Aunque el agramontino de 17 años partía como favorito, quedaba por ver si sería capaz de plantar cara a sus rivales, dentro de una especialidad que en los últimos años se ha mantenido entre las de mayor rivalidad en todos los apartados de edades del Deporte Rey.

A Vidal la alegría le llegó con su tercer salto, en el que alcanzó unos notables siete metros con 88 centímetros, para reeditar el triunfo que cuatro años antes había conseguido el santiaguero Maikel Massó. Esta vez, sin embargo, la Isla tiene más motivos para celebrar, pues sus representantes lograron la hazaña inédita de ocupar las dos primeras posiciones del podio (el pinareño Léster Lescay terminó segundo, con 7.79 m).

EN CASA, SOLOS O EN "COMPAÑÍA" os títulos del fútbol y el boxeo distinguieron la actuación de la

provincia en los Juegos Escolares, durante la semana que concluye. Los chicos del ring sobresalieron por sus cuatro preseas de oro, y par de plata y de bronce, con las que pudieron marcar una pequeña, pero decisiva ventaja sobre las huestes de la capital y de la Ciudad Heroína. De acuerdo con los reportes llegados desde Sancti Spíritus, sede de la lid, fue esta una de las convocatorias de mayor rivalidad en ediciones recientes de los Juegos, con casi 200 pugilistas provenientes de todo el país. Durante este fin de semana el mismo escenario acoge las carteleras juveniles.

Otro deporte de mucho arraigo en Camagüey también consiguió agenciarse el cetro. Se trata del fútbol, conquistado por los escolares agramontinos en su condición de anfitriones. Los nuestros cerraron su actuación con lapidario triunfo ante Villa Clara (2-0). Así totalizaron tres victorias, un empate y una derrota (10 puntos), válidos para aventajar a Cienfuegos (9) y Villa Clara (7); completaron la tabla de posiciones los onces de Artemisa y Holguín, con siete y seis rayas, respectivamente.

En el plano individual conviene resaltar las actuaciones de la nadadora Yanela Quesada (dos oros e igual cantidad de platas en la categoría 15-17 años), protagonista del séptimo puesto de la provincia en la clasificación nacional, y del clavadista Brayan Reyes (apartado 16-18 años), quien escaló hasta lo más alto del podio en la prueba del trampolín a tres metros.

Al cierre de esta información, el viernes en la mañana, el sitio oficial de los Juegos ubicaba a Camagüey en el sexto puesto del cuadro general de medallas, con 14 de oro, 17 de plata y 15 de bronce.



La lucha libre continúa hasta este domingo en la EIDE Cerro Pelado.

Del béisbol y su "hoja de ruta"

Por Alexei Nápoles González (Colaborador) y A. M. V. F. Foto: Otilio Rivero Delgado

e la categoría Sub-18 en adelante, el béisbol camagüeyano respira aires de mejoría. Así lo confirman su sexto lugar juvenil, la clasificación de los Toros a la segunda ronda de la Serie Nacional y la llegada de varios jugadores a los

Los avances se deben al esfuerzo de directivos, entrenadores y peloteros, quienes comienzan a cambiar la imagen negativa que por tantos años

dejaron, fundamentalmente, las selecciones de mayores. En opinión de Leonel Moa, el comisionado provincial, es un esfuerzo al que todavía le falta por dar sus mejores frutos.

*** Adelante**

"Tenemos que continuar el trabajo en todas las categorías, en epecial en la Sub-15, donde los resultados son muy pobres. Tampoco en el 9-10 y 11-12 el presente es para celebrar, pues no logramos desarrollar los concentrados que hacíamos cuando alcanzábamos posiciones de privilegio".

Un proyecto liderado por la Facultad de Cultura Física realizó hace algún tiempo un amplio diagnóstico acerca de las dificultades que enfrenta el pasatiempo naciopetitivo que deberán enfrentar, y la preparación de los atletas de alto rendimiento.

"Esa investigación puso en evidencia los defectos del esquema de competencias actual, que no contribuve al desarrollo de los talentos, a eso debe sumarse la falta de materiales deportivos y gimnasios, que dan por resultado una progresión incompleta de los niños y adolescentes en su camino a la primera categoría", comentó Moa.

CIENCIA PARA EL FUTURO

"La vida nos ha impuesto la exigencia de rescatar los concentrados, por lo que solicitamos ampliar la capacidad de hospedaje en el estadio Cándido González. También queremos desarrollar los certámenes provinciales en la semana de receso docente, para que los escolares sientan de primera mano las exigencias de un torneo", anticipó el máximo directivo de las "bolas y los strikes" en la provincia.

Ideas como esa se manejaron durante el primer taller evaluativo de la Estrategia de desarrollo del béisbol agramontino. El evento tuvo lugar recientemente en el Centro de Convenciones Santa Cecilia y se inició con una conferencia acerca de la vinculación del béisbol con la identidad cubana.

Además, un grupo de especialistas presentó los resultados en sus respectivas áreas de labor, con acciones que ya tributan a la preparación de los

Trabajar más en la construcción colectiva y lograr que los atletas ganen en sentido de pertenencia sobresalieron entre los reclamos de los asistentes al evento, que en su sesión vespertina debatió las proyecciones de la pelota camagüeyana hasta el 2020.



nal aquí, sobre todo en cuanto a la Durante la temporada precedente los camagüeyanos consiguieron su boleto selección deportiva, la formación de a la ronda de seis sobre la base de los juegos "cerrados", razón más que jóvenes jugadores y el sistema com- suficiente para que se haya brindado particular atención a la ofensiva..

LA "PRE" CASI SE DEFINE

Aunque las cosas no han ido tan bien durante su participación en topes y copas (la "Eddy Martín" se selló con una victoria en cinco presentaciones y la "26 de Julio" santiaguera con balance de 0-4), el optimismo se ha mantenido como divisa de la preselección camagüeyana de béisbol.

Dicho "concentrado" cumplió esta semana el segmento final de preparación, antes del anuncio de su nómina para la 57 Serie Nacional, el martes 18 en la capital agramontina.

La presentación forma parte de una programación del país que para ese mismo día incluye las de los combinados de Ciego de Ávila y Sancti Spíritus; el abanderamiento de la escuadra tricolor también ya tiene fecha y lugar definidos: el 3 de agosto en la Planta Mecánica Ignacio Agramonte Loynaz.

De acuerdo con el calendario no oficial de la lid, Camagüey iniciará la campaña con tres subseries en el occidente, enfrentando de forma sucesiva a Pinar del Río, Matanzas y la Isla de la Juventud.

El corazón no sale de vacaciones

Texto y foto: Keyler Matos Moreira (Colaborador)

n Sierra de Cubitas, la práctica de ejercicios físicos pone de manifiesto que para muchos habitantes de este municipio es una verdad incuestionable aquello de que el corazón no "sale

Tal es la premisa que cada tarde reúne a cerca de cuarenta practicantes en el combinado deportivo Eladio Ibáñez, de la Comunidad Cubitas, también conocida como La Filial. No les importa el calor del verano sino ejercitarse, ganar en salud y cultivar un sentimiento tan necesario como la amistad.

"No somos conformistas, pero el progreso es apreciable. Esto nunca se había visto aquí, ni en masividad ni en diversidad de los asistentes. Vienen por razones distintas, que van desde bajar de peso hasta la pura diversión. A todos los recibimos con la misma dedicación, pues lo más importante es que cada cual se sienta como si estuviera en su casa", expresó Nereisi Cintra García, la profesora del colectivo.

"El deporte es salud y esto que hacemos es importantísimo, porque nos beneficia", opinó a su vez Raquel González Silveira, una de las integrantes del grupo. "Soy asmática crónica y desde que hago ejer-



cicios apenas tengo que usar el espray. Llevamos meses junto a nuestra profesora, que es maravillosa sin dejar de ser exigente, y creo que a nadie se le ocurre abandonar esta opción recreativa y de salud".

Aunar voluntades en favor de estilos de vida más plenos es razón suficiente para quienes acuden al "Eladio Ibáñez". Su lucha contra el sedentarismo gana impulso en estos meses, como una opción recreativa más y una oportunidad para que el corazón se mantenga activo, siempre a "ritmo" de deporte.